



AS : Après midi HAND à 4

publié le 06/04/2022 - mis à jour le 07/04/2022

Descriptif :

Après-midi AS HAND : découverte du hand a 4

Bonjour à tous,

Un bel après-midi aujourd'hui mercredi 6 avril : 5 élèves BENJAMINS de l'AS HANDBALL du collège ont été à Tonnay-Boutonne pour un tournoi découverte de hand à 4.

12 équipes étaient présentes, soit une cinquantaine d'élèves, répartis sur 3 terrains. Tous ont également arbitré tour à tour différents matchs.

L'équipe de Saint-Savinien a remporté 5 matchs et fait 1 égalité !

Un très beau résultat qui récompense un bel investissement de toute l'équipe et un super fair-play.

Bravo donc à nos élèves pour leur participation et leur bel état d'esprit.

On regrettera juste qu'il n'y ait pas eu plus de copains et copines avec eux pour présenter davantage d'équipes et profiter encore plus...

En espérant faire mieux la prochaine fois !

A très bientôt !

M Lallier